

Accompagné de Richard Chemla, adjoint au maire chargé de la santé et de Bastien Nespoulous, directeur général des services adjoint, Christian Estrosi a tenu une conférence de presse en distanciel ce mercredi 29 décembre. L'objet ? La crise sanitaire qui s'aggrave. « *Nous sommes extrêmement préoccupés* » a expliqué le maire de Nice « *nous pourrions atteindre les 250 000 cas quotidien nationaux dans les tous prochains jours* ». Dans l'après-midi, le ministre de la santé, Olivier Veran, a annoncé que la barre symbolique des 200 000 cas en une journée a été franchie hier. Un nouveau record.

Taux d'incidence de 1800 chez les 20-40 ans

« *Si le taux d'incidence dans les Alpes-Maritimes est de 1053 ce matin (ndlr : nombre de cas pour 100 000 habitants) un seuil de plus de 1000 qui a aussi été franchi dans les départements du 13 et du 83, je vous annonce un chiffre qui est plus terrifiant encore : pour la tranche des 20-40 ans il est de 1800* » a précisé le maire. Des chiffres qui devraient encore s'accroître dans les prochains jours.

Le variant Omicron arrive et le Delta toujours présent

Avec 15 000 tests effectués quotidiennement et des prélèvements dans les eaux usées, le maire de Nice a la confirmation de l'importance du variant Omicron dans les contaminations, tout en rappelant « *que la vague du variant Delta se poursuit, sans avoir atteint son pic* » .

« Il faut agir en responsabilité »

A quelques jours du réveillon du nouvel an, Christian Estrosi a décidé de lancer un appel à la population : « *Prendre toutes les dispositions nécessaires. Gestes barrières, lavage des mains, port du masque, distanciation, aération et le moins de fêtes possibles. Il faut agir en responsabilité. Il y a un temps auquel il faut penser à soi, à ses proches et aux autres.* » Il a aussi appelé à se faire tester avant de retrouver des proches « *ne soyez pas inconscient à votre vulnérabilité et à celles des gens que vous aimez* » .

Fermeture anticipée du marché de Noël

Dans ce contexte, il a été décidé d'anticiper la fermeture du marché de Noël pour éviter les regroupements tardifs et « *permettre aux forces de l'ordre d'être mobilisées dans les quartiers sensibles* ». Le vendredi 31 décembre, le marché fermera ses portes de manière anticipée à 19h, le samedi 1er janvier à 22h et le dimanche 2 janvier à 20h. La fête foraine fermera définitivement samedi soir. Le maintien, la suppression ou le report de certains

événements culturels ou sportifs organisés par la municipalité est en discussion (selon les prochains chiffres communiqués).

L'édile a aussi confirmé qu'il s'entretenait régulièrement avec le préfet des Alpes-Maritimes Bernard Gonzalez, et que de nouvelles mesures pourraient être prises dans les prochaines 48h.

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité